
Neues familienfreundliches Hotel kommt nach Bernkastel-Kues

Der Europamarktführer im Familientourismus „JUFA Hotels“ eröffnet einen Standort an der Mosel

„JUFA Hotels“ hat vor 30 Jahren in Österreich mit drei Standorten begonnen. Familienvater und Hotelgründer Gerhard Wendl hatte damals die Idee Tourismus für Familien, Vereine, familiäre Verbände mit gesellschaftlicher Verantwortung und auch offen für die Bevölkerung anzubieten. Bis heute hat sich die Idee mit über 60 Standorten in fünf Ländern durchgesetzt. In Deutschland kommt neben dem Allgäu, dem Schwarzwald oder Hamburg jetzt auch die Moselregion mit der Stadt Bernkastel-Kues hinzu.

Erfinder Gerhard Wendl ist von Beginn an von der Region begeistert gewesen: „Am Ende ist es uns wichtig, dass wir und unser Angebot zu einer Region und eine Region zu uns passt. Beides ist hier in Bernkastel-Kues der Fall. Diese einmalige Landschaft und das nette Miteinander hat mich schon bei meinem ersten Besuch fasziniert.“

Stadtbürgermeister Wolfgang Port ist froh, in der Stadt wieder ein jugend- und familienfreundliches Angebot zu bekommen: „Seit Jahren hat uns mit der Schließung und dem Verkauf der alten Jugendherberge ein Angebot für junge Leute gefehlt. Mit JUFA Hotels kommt ein Anbieter, der die Familie und die Jugend in den Mittelpunkt stellt. Wir bekommen eine moderne Jugendherberge mit Einzel- und Mehrbettzimmern für Familien, Pärchen, Individualtouristen, Vereinen und Gruppen. Das wertet unseren touristischen Standort nochmal auf.“

Das Hotel wird am Standort der ehemaligen Realschule im Kueser Schulzentrum entstehen. Diesen Komplex hatte der Investor Sybac vor drei Jahren gekauft und jetzt „JUFA Hotels“ als Betreiber mit ins Boot genommen. „Mit JUFA Hotels haben wir einen erfahrenen und erfolgreichen Partner an der Seite, der mit 1,6 Millionen Übernachtungen europaweit Marktführer ist. Mit mehr als zehn Standorten sind sie bereits in Deutschland vertreten“, so Christian Rautenberg von der Sybac Solar Entwicklungsgesellschaft.

Derzeit läuft die Ausschreibung für den Umbau des alten Schulgebäudes. Geplant ist, nächstes Jahr Ostern zu eröffnen.